



2024年度**9月号**



『 高校野球の「インクルーシブ」 』

まだまだ残暑が厳しく寝苦しい夜が続きます。加えて、皆さんの中にはオリンピック・パラリンピックのテレビ観戦で寝不足の人も多いのではないのでしょうか。スポーツをテレビで観戦していると、ついつい引き込まれて1試合最後まで観てしまいます。

さて、日本の夏のスポーツと言えば、高校野球。今年の夏、東京の、とある特別支援学校高等部が甲子園を目指して高校野球の東京都大会に出場していたのをご存知ですか？昨年からは野球部ができていましたが、昨年は部員が少なく他校との連合チームで出場して話題になりました。そのおかげか、今年は1年生部員がたくさん入り、単独チームとしての出場を果たしました。初戦の結果は、0-66の5回コールド負け。相手の高校は最後まで真剣勝負で臨み、ピッチャーは全力投球、バッターも手を緩めず、得点を重ねました。一方、負けた支援学校も5回までちゃんとアウトを15個取りました。大事なものは結果ではなく、「高校野球がしたい」という生徒の思いを学校が叶え、先生が監督を買って出て、大会にエントリーして他校と同じ土俵で試合が出来たことです。昨年、野球部を作った際も、学校の内外からは賛否があったようです。でも、監督の先生は、安全対策などを徹底して粘り強く理解を求めたそうです。

障がいの有無に関係なく、高校生が共に野球ができる、そんな社会の理解と環境が少しずつできてきているんだな、と感じました。「インクルーシブ」という言葉だけではなく、こうした実際の取り組みが何より大事ですね。



児童発達支援センターいっぽ

Tel:042-851-2860 / Fax:042-851-2861

E-MAIL jidou_ippo@tomoni.or.jp

HP <http://www.tomoni.or.jp/ippo/link.html>



お知らせ・お願い

①面談について

個別支援計画書のモニタリング時期となりました。既に面談をさせていただいた方もいますが、順次前期の振り返りとして面談をさせていただきます。日程調整のご協力をお願いいたします。

②就園半日クラス・親子クラス

9月より新しいお友だちが増えます。新しいお友だちもいっぽに慣れ、楽しいクラスになるよう職員一同努めます。よろしくお願いいたします。



今月の引き落とし

・9月17日(火) ...引き落とし日
7月分利用料金
7月分給食費等実費分

・9月26日(木) ...再引き落とし日
17日に引き落とせなかった方



夏の活動

～こすもす・ふじ・ひまわり・すみれ組～



色水や水鉄砲を使った水遊びをしました☆

連日熱中症警戒アラートが出ていて、お外遊びが厳しい日々ですが、熱中症に十分気を付けながら各クラスで水遊びをしました。

透明のコップに何種類もの色水を入れていき、その度に色が変わっていく様子を興味深々で遊んでいました。夢中に遊ぶ子どもたちですが、コップから水がこぼれないように慎重に入れる、お友だちと色の変化を見せあって遊びを共有するといったことを経験できました。

今回は液体の食紅と水で色水を作りましたが、水性ペンと水でも色水ができるそうです。ご家庭でも是非遊んでみてください。



今月の予定



<全クラス共通>

2日(月)…総合防災訓練

7日(土)…いっぽ祭り

16日(月・祝)…お休み

23日(月・振替)…お休み

30日(月)…子育て講座①



<毎日クラス>

20日(金)…保護者登園日

24日(火)…身体測定

<就園半日クラス>

24日(火)～27日(金)…保護者登園日



食中毒に気をつけましょう



気温・湿度が高く、食中毒が心配な時期です。

食中毒予防の三原則は、食品に原因菌をつけない(清潔)・増やさない・殺菌する、です。また、体調を崩したり抵抗力が弱ったりしていても食中毒を起こしやすくなります。

ご家庭での調理、保管方法等気をつけましょう。

